

Déclaration de Conformité UE/ UE Déclaration of conformity

Nous
We

Concept Vapeur, 40 Rue Nicéphore Niepce, 42100 SAINT ETIENNE -FRANCE
Tel : 04 77 50 24 06 email : contactconceptvapeur@gmail.com

déclarons par la présente, sous notre responsabilité exclusive, que les produits désignés ci-après :
declare here with, under our sole responsibility, that the products hereafter listed:

Générateur Vapeur Professionnel :
Professional Steam cleaning :

Box Mini

est en conformité avec les exigences essentielles des directives Européenne suivantes :
are in conformity with the provision of following European directives :

2014/35/UE	Directive du Parlement européen et du Conseil du 26 février 2014 relative à l'harmonisation des législations des États membres concernant la mise à disposition sur le marché du matériel électrique destiné à être employé dans certaines limites de tension.
2014/35/UE	<i>Directive of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonization of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment intended to be used within certain voltage limits.</i>
2011/65/UE	Directive du Parlement européen et du Conseil du 8 juin 2011 relative à la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques.
2011/65/UE	<i>Directive of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.</i>

est en conformité avec les exigences essentielles de la norme :
is in conformity with the provision of following standard :

EN 60 335 -1 EN 60 335 -1	Appareils électrodomestiques et analogues – Sécurité partie 1 <i>Household and similar electrical appliances – Safety part 1</i>
EN 60 335 -2 EN 60 335 -2	Appareils électrodomestiques et analogues – Sécurité partie 2 <i>Household and similar electrical appliances – Safety part 2</i>

Marquage :
Marking :



A condition que son installation et son utilisation soient effectuées de manière appropriée.
It needs a suitable setting-up and a good use of equipment.

Fait à La Saint Etienne
Le 09/11/2019

Président
Philippe SABY